

CBN : une association qui « marche » bien

CEYRAT

Publié le 26/01/2017



Le président Alain Pont-Sabatier a évoqué la bonne vitalité de l'association. © Dautraix Martine



LIRE LE JOURNAL



LES + PARTAGÉS

1

2

3

4

Accueillis par le président Alain Pont-Sabatier, les adhérents de l'association Ceyrat Boisséjour Nature (CBN) se sont retrouvés dans la grande salle de l'Espace Culture et Congrès Henri-Biscarrat dernièrement.

Après une minute de silence en mémoire des membres ou parents de membres disparus, le président a souligné la bonne vitalité de l'association qui comprend à ce jour 189 familles.

L'association n'a pas reçu de subvention de la part de la municipalité

Le programme des randonnées est toujours aussi fourni : 66 pour les mercredis et dimanches, totalisant près de 660 km, 39 sorties les jeudis et quatre balades d'une journée en juillet qui représentent plus de 320 km. Ce qui représente un cumul de presque 1.000 kilomètres parcourus, soit un peu moins que l'an dernier. En effet, la météo ayant été moins favorable, quatre balades ont dû être annulées.

Claude Letelier a remercié tous les marcheurs et marcheuses qui ont bien respecté les consignes de sécurité rappelées en cours d'année (bord de route et traversée).

Roger Gagne a fait le point sur la consultation du site Internet, les pages nouvelles et les évolutions envisagées compte tenu des soucis avec Google.

Autre temps fort de CBN : les deux étapes sur le chemin de Saint-Jacques, réalisées en avril par le groupe d'Alain et en mai-juin par le groupe d'Yves. Le groupe d'Alain a terminé la totalité du parcours en arrivant à Santiago de Compostelle. Le groupe d'Yves continuera en Espagne cette année.

Le président a souligné la forte participation aux autres activités ou séjours proposés durant l'année écoulée, tels que sortie en raquettes, voyages aux Cinque Terre et à Montagnac, journée à Vichy-Cusset, repas de fin d'année, diaporamas, etc.

Le trésorier Yves Peuch a présenté le rapport financier. La situation est saine, même si le bilan voit un déficit de 505,72. Celui-ci est dû à un remboursement de 900 que l'assurance n'a pas encore fait parvenir.

Les recettes du budget général sont les cotisations (12) et la vente d'autocollants. L'association n'a pas reçu, cette année, de subvention de la part de la municipalité.

Les rapports d'activité et financier ont été votés à l'unanimité.

Parmi les prévisions de nouveautés pour 2017, le président a présenté le projet d'un séjour à Collioure-Cadaques et annoncé les festivités pour les 40 ans de l'association.

Ensuite, le président a proposé au vote de l'assemblée les membres rééligibles du conseil d'administration : Marie Lafenechère, Chantal Renard, Annie Cluzel, ainsi que les nouvelles candidatures pour remplacer les démissions : Marie-Annick Brancier, Daniel Pouchin, Jean-François Guerveno. Toutes et tous ont été réélus ou élus.

L'ordre du jour étant épuisé, le président a invité, ensuite, la nombreuse assemblée à se retrouver autour de la dégustation de la galette des Rois accompagnée d'un bon cidre.

CEYRAT